

La policía, que en un principio no descartó otras posibilidades, cree que pudo tratarse de un suicidio o una caída accidental

Un joven boliviano muere al caer desde un 9º piso en el bloque de la Caixa

JOSEP MAS

Aunque por el momento no exista ninguna conclusión definitiva, la policía parece trabajar sobre la hipótesis de un suicidio o una caída accidental como la causa que el pasado domingo por la tarde acabó con la vida de un joven de 20 años que se precipitó desde un noveno piso en el conocido como edificio de «la Caixa» en el número 11 de la calle Enginyers, de Granollers. Los investigadores de los Mossos mantuvieron en un principio un silencio absoluto sobre el caso, ya que las versiones facilitadas por algunos amigos del fallecido no cuadraban.

El caso ha despertado curiosidad entre los vecinos de la zona que, como es normal, ha desatado el más variopinto tipo de comentarios, sin que por el momento pueda aceptarse ninguna versión ni mucho menos como definitiva.

Los hechos se producían la tarde del pasado domingo, después de las seis de la tarde. El barrio, más concretamente la abandonada plaza frente al edificio que la Caja de Pensiones promocionase como viviendas de tipo social se encontraba, como todos los días festivos, desierta. Un testigo afirmaba que pasó por el lugar del incidente justo cuando daban las seis y todo era como siempre. Poco después las idas y venidas de la policía y los equipos de emergencias convertían la plaza en una reunión de curiosos. Una persona aparentemente joven y de piel bastante morena yacía sin vida en el suelo tras estrellarse contra el techo de un automóvil de lujo estacionado junto a la acera. Inmediatamente quedó cubierto por una manta al certificarse su fallecimiento.

El joven, identificado como **Herlán Fernando C.P.**, de 20 años de edad, natural de Bolivia, se había precipitado desde el noveno piso del nú-



El joven boliviano moría al caer desde el 9º piso del popular edificio de la Caixa.

mero 11 de la citada calle Enginyers, a unos 25 metros de altura, cayendo sobre el turismo deportivo al cual causó daños materiales de consideración. El juez ordenaría unas horas más tarde

el levantamiento del cadáver y la investigación por parte de la policía científica de los Mossos d'Esquadra. El joven fallecido había acudido al piso de la calle Enginyers invitado al parecer por unos

DESCONOCIDOS

Según los vecinos del bloque, los inquilinos del piso no se relacionaban con nadie y siempre se veían caras nuevas.

SIN TESTIGOS

Al ser domingo muchos vecinos estaban ausentes de sus casas y los que quedaban niegan haber oído ninguna discusión.

amigos. Habían estado tomando unas copas y Herlán salió al balcón. Pocos segundos después yacía muerto en la calle. Según parece pudo tropezar con una especie de escalón existente en el balcón o se precipitó voluntariamente.

Al ser domingo y el día invitar a salir, muchas viviendas estaban vacías y al parecer no existen testigos que observasen la caída, ni que hubiesen podido escuchar algún tipo de discusión en el interior del piso donde residía el joven fallecido. La mayoría de vecinos incluso desconocía de quién se trataba, ya que el piso en cuestión había sido alquilado por una tercera persona quien supuestamente compartiría el piso con otras personas o se lo habría realquilado. Todos coinciden en desconocer a la víctima, como relataba una vecina que lleva en el edificio más de 30 años. «Parece que en el piso vivían cuatro jóvenes, todos ellos extranjeros, aunque en ocasiones suben o bajan personas distintas que van a este o a otros pisos del edificio y que no suelen relacionarse con nadie», relataba la mujer que prefería quedar en el anonimato y que en alguna otra ocasión ya había sido requerida por la policía pidiéndole algún tipo de información.

Una caída accidental casi imposible

La posibilidad de una caída accidental resulta poco creíble ya que «caerse desde el balcón es casi imposible ya que la barandilla es muy alta y llega a la altura del pecho. Tendría que haberse asomado mucho para poder caerse», indicaba otro vecino. Por los comentarios escuchados en el edificio la suposición más extendida es que hubo algo más que la caída, una cues-

tion que ahora está en las manos de los investigadores. Los testigos observaron cómo la policía acompañaba a dos jóvenes, supuestamente también extranjeros, que al parecer se encontraban con la víctima en el piso la tarde del domingo, para tomarles declaración. La autopsia realizada a la víctima podrá ofrecer algo más de luz al caso.